



NOTA DE PRENSA
PRESS RELEASE

25/11/2025

Movistar recibe premio P&M por su campaña “Conecta con lo que te mueve”

Caracas, 25 de noviembre de 2025. Movistar fue galardonada en la categoría “Telefonía” en la vigésima quinta edición de los Premios P&M, el reconocimiento más importante de la industria publicitaria y de mercadeo en Venezuela. La empresa de telecomunicaciones fue premiada por su campaña “Conecta con lo que te mueve”, lanzada en junio de 2025.

El concepto de la campaña se centra en el propósito de la compañía: de ser el habilitador que conecta a las personas con lo que las motiva e impulsa. El mensaje ha logrado resonar con la audiencia al enfocarse en el movimiento como plataforma de conexión humana y entretenimiento, así lo explicó María Elisa González, head of Comunicaciones Integradas de Movistar.

“Estamos orgullosos de este premio P&M por nuestra campaña ‘Conecta con lo que te mueve’, una plataforma que hemos diseñado para rendir tributo a aquello que motiva a las personas. Movistar es el habilitador para que todas esas cosas que nos mueven sucedan. Muchas gracias a JMC y a Churro Films, que hicieron posible las piezas audiovisuales de esta campaña”, declaró.

Este premio refuerza la posición de la empresa como referente en la industria. En el mes de julio, Movistar ganó el primer lugar del Ranking de Marcas 2025 del sector telecomunicaciones, según la revista P&M, alcanzando un índice de imagen de marca del 55% y un top of mind del 30%, de acuerdo con Atenas Grupo Consultor.